



2015-06-02

Pressemitteilung

Hugo Linnenfelser erhält goldenes Ehrenzeichen der Freireligiösen Landesgemeinde Pfalz

Am 1. Juni 2015 überreichte der Präsident der Freireligiösen Landesgemeinde Pfalz, Siegward Dittmann dem langjährigen Geschäftsführer und späteren Revisor der Freireligiösen Landesgemeinde Pfalz, Hugo Linnenfelser für seinen ehrenamtlichen Einsatz im Ruhestand das goldene Ehrenzeichen der Gemeinde. Er würdigte den Jubilar, der am 20. Mai 2015 90 Jahre alt geworden war mit sehr persönlichen Worten für die ehrenamtliche Unterstützung, die dieser seit seinem Eintritt in den Ruhestand 1988 in die Gemeinde einbrachte als Revisor, Archivar, Vortragender und jederzeit bereitwilliger Helfer bei Arbeiten am und um das Johannes-Ronge-Haus und für die Unterstützung mit seinen Ratschlägen aus jahrzehntelanger Erfahrung. Als besondere Gäste konnte Siegward Dittmann die Bürgermeisterin der Verbandsgemeinde Fußgönheim-Maxdorf, Marie-Luise Klein, den SPD-Ortsvorsitzenden von Fußgönheim, Thomas Bauer und den Vorsitzenden der AWO Fußgönheim, Oswin Klehr begrüßen. Bürgermeisterin Klein dankte Hugo Linnenfelser für die konstruktive und kritische Unterstützung, die er in die Verbandsgemeinde und ihre Partei seit 25 Jahren einbrachte. Am Schluss dankte Hugo Linnenfelser für die Ehrung mit einer kurzen Zusammenfassung seiner freireligiösen Haltung, die ihm Kraft und Antrieb für sein Engagement war und ist.



Im Bild von links: Hugo Linnenfelser, Oswin Klehr (AWO Fußgönheim), Thomas Bauer (SPD Fußgönheim), Marie-Luise Klein (Bürgermeisterin Verbandsgemeinde Fußgönheim-Maxdorf), Rudi Klug, Sieglinde Duda